
Ä117 Ärzt*innen für Brandenburg: Medizinische Fakultät gründen

Antragsteller*in: Martin Bär (Potsdam KV)

Kapiteltitel

Ändern in:
Brandenburger Hochschulmedizin

Text

Von Zeile 649 bis 650:
Der Mangel an Ärzt*innen ist die zentrale Herausforderung in der Gesundheitsversorgung der Zukunft.
Wir wollen vielfältige Instrumente nutzen, um Menschen für eine Tätigkeit in Brandenburg zu
begeistern. Wir wollen aber besonders jungen Menschen in und aus Brandenburg gewinnen,
Ärzt*innen hier im Land zu werden und wollen dafür eine medizinische Fakultät an einer der
Brandenburger Universitäten einrichten. Diese soll ihren Forschung- und Ausbildungsschwerpunkt klar
auf die Gesundheitsversorgung in ländlichen Räumen setzen. Die Ortsentscheidung ist für uns auch
eine wichtige strukturpolitische Weichenstellung im Land. Um Absolvent*innen nicht wieder an den
europäischen Arbeitsmarkt zu verlieren, wollen wir sie mit Stipendien, enger Verzahnung von
landesweiter Patient*innenversorgung mit der Lehre und fachlich wie finanziell attraktiven
Facharztweiterbildungsprogrammen für eine langfristige Tätigkeit in Brandenburg begeistern.

#medizinstudiereninbrandenburg #ÄrztinnenfürBrandenburg

Streichen

Begründung

siehe Kontext der Globalalternative zum Hochschulkapitel (Ä 111)

Wir haben schlicht nicht das Geld für den Aufbau einer Hochshculmedizin und sollte uns da besser mit
Berlin abstimmen. Der Aufbau einer eigenen Medizinerausbildung ist kein Garant für mehr Ärzte auf
em Land. Da müssen andere Maßnahmen ergriffen werden.
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